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１番 平 田 新 子 議 員
１．水道事業の料金改定について
２．「まちサポ」１年間の実績と市民の声に応える在り方について
３．各種団体への考え方と施設利用について

２番 田 中 和 八 議 員 １．市長の政治姿勢について

３番 小田川 敦子 議 員
１．扶助費のあり方について
２．教育振興基本計画の策定について

４番 岩 田 典 之 議 員 １．市長の政治姿勢について

５番 血 脇 敏 行 議 員
１．笠井市長が掲げる「５つの施策の柱」について
２．桜台小中学校の今後の給食調理場（自校式給食）について

６番 秋 谷 公 臣 議 員
１．市内の農業と農地を維持するための対策及び展望について
２．スポーツに対する市の取り組みについて

７番 広 沢 修 司 議 員 １．笠井喜久雄新市長の目指すまちづくりについて

８番 斉 藤 智 子 議 員 １．子育てしやすい白井市にしていくための環境整備について

９番 古澤 由紀子 議 員 １．市長の提唱する「オール白井」について

１０番 柴 田 圭 子 議 員
１．新市長の考え方について
２．北千葉道路について

１１番 影 山 廣 輔 議 員 １．笠井喜久雄新市長の政治姿勢ならびに政策内容について

１２番 和田 健一郎 議 員
１．プロポーザル実施に関するガイドラインにおける８条の選定委員会
    の設置等について
２．ふるさと納税制度における改善策について

１３番 竹 内 陽 子 議 員
１．白井市の都市づくりの方針について
２．今後の教育について

１４番 中 川 勝 敏 議 員
１．１０月に消費税を１０パーセントに引き上げる政府方針について
２．市・公共施設解体（補修）工事のアスベスト対策における教訓につ
    いて

１５番 徳 本 光 香 議 員

１．広報しろいに掲載を続けてきた「下総基地の米軍機使用絶対反
    対」のスローガン掲載中止について
２．県内自衛隊の訓練と市の対応について
３．市内循環バスナッシー号について

１６番 石 川 史 郎 議 員
１．白井市のごみの減量化、資源化に向けた複合的な取り組みにつ
    いて

１７番 植 村 博 議 員 １．町内会の活性化について
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